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( п е р с п е к т и в ы !

«Считать важнейшими стройками 
десятой пятилетки Зиминекий хим
завод... В юбилейном, 1977-м году 
построить и ввести в эксплуатацию... 
первую очередь производства хлора 
и каустика Зиминского химзавода».

(Из социалистических обязательств коллектива Ангарского 
управления строительства по досрочному выполнению за
даний десятой пятилетки, 1977 года).

ПОЗЫВНЫЕ
«красной субботы»

По традиции в наш ей стран* ден ь  
р о ж ден и я  В лади м и ра И льича Л анина 
о тм еч ается  к а к  всенародны й праздни к 
т р у д а .

Вот и нынче передовы е продприя* 
тия г. М осквы  вы ступ или  с ЙОЧИНОМ- 
провести 16 ап р еля 1077 го д а  Коммуни
стический субботн нк, посвящ енный 
107-й годовщ ине со дн я р ож ден и я 
В. И. Л ен ина.

П ризыв москвичей наш ел г о р я ч у »  
п о д д ер ж к у  во всех  у го л к а х  наш вй Ро
дины .

В А н гар ске  инициаторами пр о веде
ния ленинского  ком м унистического  
субб о тн и ка стали  ко лл екти вы  цам вит- 

’ но-горного ко м б и н ата  и объединения 
«К нтоЙ лес». Бюро го р ко м а КПСС 
одобрило э т у  инициативу.

Вопрос об организации  субб о тн и ка 
был рассм отрен  на заседан и и  партий
ного ко м и тета  стройки . П ринято по
становление о проведении ко м м ун и сти 
ческого  субб о тн и ка в честь 107-й го 
довщ ины В. И. Л енина 16 ап р ел я  в 
управлении стр о и тел ьства . Реш ено до- 
биться в этот ден ь  наивы сш ей пронв- 
водительности  т р у д а . З араб о тан н ы е 
ср ед ства  перечислить в фонд десятой  
п яти летки . \

С оздан  центральны й ш таб  по прове- ( 
дению  ком м унистического  субб о тн и ка .
В его со став  вошли зам ести тел ь  н а 
чал ьн и ка  АУС В. Ф . С альн иков — на
чальн ик ш таб а , зам ести тел ям и  н ач ал ь
ника ш таб а  назн ачен ы  з а м . сек р етар я  
п ар тко м а  АУС И. Е. Ш икш анов и 
з а м . п р ед сед ател я  гр уп ко м а  С. М. В е
ревки н ; члены ш таб а : начальни к ПДО 
АУС В. М. А лексеев , начальни к п л а
нового о тдел а  АУС Н. В. Ф едорович, 
н ачальни к тр еста  ВХМ Л . П. Голуб 
ков, н ачальни к УПП М. М. Беликов, 
н ачальни к УАТ В. П. Бы ков, главн ы й  
б ух гал тер  АУС И. И. М утовин , р е д а к 
тор га з е ты  «А н гарски й  строи тель»
Г. В. Г ольтяпи на, з а м . сек р етар я  ко 
м и тета  ВЛКСМ  В. И. Тютрин, н ач ал ь 
ник ОНОТиУ Л . Н. П усты нников и 
начальни к УМ а А. А. Буб.
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Весной 1968 года решением 
ЦК КПСС и Совета Министров 
СССР было начато строитель
ство Зиминского химического 
завода. Месторождение соли— 
уникальное, способ добычи еще 
недавно отражался только в 
научно-популярных журналах. 

” з года в год росли мощно- 
2  сти строительной организации 
; — генерального подрядчика 
: треста Зимахимстрой. Сейчас 
; ею осваивается более пятиде- 
• сяти миллионов рублей строи- 
■ тельно-монтажных работ. Про

изошло становление коллекти
ва. С разных концов страны 
приехали строители на новую 
площадку.

Нынешний, 1977 год — год 
пуска мощностей по производ
ству хлора. За эти годы про
делана значительная подгото
вительная работа. Очень высо
кая готовность пуска рассоло- 
промысла и вакуум-выпарки. 
Уже три скважины ведут раз
мыв залежей соли. Для нужд 
технологии и населения есть 
вода. В необходимом объеме 
решена потребность с обеспе
чением теплом. Остались толь
ко испытания до пуска очист
ных сооружений. Восемьдесят 
процентов ассигнований на 
комплекс хлора уже освоено. 
Коллективы строителей обяза 
лись сдать комплекс хлора к 
60-летию Октября.

Подготовлен обш и р н ы й  
фронт работ электро- и меха
номонтажникам. Объемы, а 
вместе с ними и мощность суб
подрядных организаций, ра
стут из квартала в квартал.

Между тем, начато строи
тельство корпусов винилхлори- 
да и поливинилхлорида. Нача
ло поступать оборудование. 
Сроки очень сжаты. Для поли
меризации винилхлорида необ
ходимо, чтобы этилен по тру
бопроводам пришел из Ангар
ска. Строители и монтажники 
«Воссибтрубопроводстроя» уже 
начали прокладку 232-километ
рового эгиленопровода.

Через два года мощности 
поливинилхлорида должны вой
ти в строй.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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По м ере р азви ти я  мощ ностей 
«о ж и д ается  энергетический  голод , и 
особенно по теп лу . У ж е в втом го 
д у  н ам еч ается  разворот работ по 
ТЭЦ. П редстоит см онтировать 5000 
тонн м етал л о кон струкц и й , первые 
230 тонн у ж е  прибыли на площ ад
ку . Тепло теперь ж д е т  новый го 
род.

Имя городу — С аян ск . О городе 
надо  говорить отдельно . Конечно, 
вы гл яди т  он обычно, к а к  н на мно
гих стр ой ках  стр ан ы —д о м а  серии 
1-335. Но город в т ай ге , вдал и  от 
б удущ его  з а в о д а  — это у ж е  не
обычно. Воздуш ный бассейн н ад  
150-тысячным населением  б уд ет  
чисты м . Н ачинается строительство  
дом ов новой серии.

А пока будни стройки. Жи
лья не хватает и строителям, 
и эксплуатационникам. Это вле
чет за собой некоторые соци
альные последствия — теку
честь кадров, трудности в за
креплении высококвалифициро
ванных кадров. Но будущее 
грандиозно. Сейчас строится 
несколько комплексов, в буду
щем — еще тринадцать. На
чалось осуществление плана 
строительства единого Ангаро- 
Усольского химического комп
лекса — Ангарск — Усолье — 
Зима. В. КАШАНСКИИ, 

главный инженер треста 
Зимахимстрой.
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Первой на строительны е объекты  
С аян ска  приводит б р и гад а  плотни оз- 
бетонщ иков И вана В асильевича Ч у м а 
к о ва . На стройке бри гади р  Ч ум ако в  
р аб о тает  с 1964 го д а , а  на зиминской 
п л о щ адке—сем ь  л ет . П ять из них — 
бри гади ром . '

П лан 1976 го д а  б р и гад а  вы полняла 
на 155 процентов и. не сн и ж ая  тем п ов, 
п р о до л ж ает  успеш но тр уди ться  на н у
левы х  ци клах  строящ ихся дом ов и 
о бъектов  со ц кул ьтб ы та . И ван В аси ль
евич во згл ав л яет  совет б р и -ап и 'о в  
СМУ-12. У дарник ко м м унистического  
т р у д а  обучил несколько  м олоды х р а 
бочих тон костям  нелегкой своей про
ф ессии.

Фото Г. СМ И РН О ВА.

Сегодняшний номер, ко- 
торый ты держишь сейчас в 
руках, дорогой читатель, 
подготовлен редакциями 
двух газет —  € Ангарский
строитель* и €Строитель* 
треста Зимахимстрой.

Прочитав его, ты услы
шишь дыхание одной из 
важнейших строек десятой 
пятилетки —  Зиминского 
химзавода. Узнаешь, чем 
живцт сегодня строители 
Зимы, какие проблемы р е
шают и что им мешает в 
этом.

Выпуск объединенных но
меров стал иже традицион
ным. Практика показывает, 
что польза дели от них бес
спорно есть. Поэтомц —  до  
новой встречи!

Многие коллективы стройки поддержали 
почин бригады коллективов из СМУ-12 
С. М. Авраменко — бороться за право быть 
первыми в соревновании, посвященном 60- 
летию Великого Октября. И наша бригада 
поддержала.

Мы взяли следующие социалистические

обязательства: пятидневку—за четыре дня, 
выполнять норму не менее чем на 130 про
центов, сдавать объекты не ниже чем на 
«хорошо», работать без травматизма по ме
тоду Басова.

1976 год мы закончили успешно и новый 
год начали с того, что в январе заняли пер
вое место среди бригад СМУ.

В феврале я, как делегат от Ангарского 
управления строительства, побывала в 
Москве, на отраслевом съезде профсоюзов.

Подумала я тогда о том, что очень мно

го берем мы всяких починов, а потом забы
ваем о них. Вот и почин С. М. Авраменко 
— нужно крепко за него бороться, чтобы 
было от нас все, раз подхватили мы этот 
почин. Но и нас ни в чем не надо сдержи
вать, а ведь бригады порой стоят из-за не
поставки материалов, из-за отсутствия теп
ла на объектах, из-за плохой организации 
труда.

3. ЯРЫГИ НА, 
бригадир отделочников СМУ-9.

треста Зимахимстрой.

«Поддержать почин москви
чей!»-— с таким призывом высту
пил коллектив участка № 2 
СМУ-12 треста «Зимахимстрой» 
(начальник участка А. М. Степа
нов). По этому случаю во всех 
бригадах прошли собрания рабо
чих и инженерно-технических ра
ботников. Коллективы плотников- 
бетонщиков И. В. Чумакова, ка
менщиков В. В. Кирильчика и дру
гие выступили с призывом прове
сти 16 апреля коммунистический 
субботник организованно. Зарабо
танные деньги перевести в счет 
десятой пятилетки.

Н. МОРСКИЙ, 
каменщик СМУ-12 треста ЗХС

В ко л л екти вах  б р и гад , прорабств 
уч астк о в  уп р авлен и я  м ехан и зац и и  
стройки прошли митинги , на которы х 
проработано постановление бюро ГК 
КПСС и п о дд ер ж ан  почин передовы х 
предприятий цементно-горного  ком би
н ата  и объединения «К нтоЙ лес» о 
проведении 16 ап р ел я  1977 го д а  ко м 
м уни стического  суб б о тн и ка . М ехан и
зато ры  стройки посвящ аю т его  107-й 
годовщ ине со дн я  р о ж ден и я  В. И. Л е 
нина.

В своих соци алисти чески х  о б я за 
т ел ь ств ах  в честь 60-летнего  ю билея 
наш его  го су д а р ст в а  ко ллекти в м ех ан и 
зато ро в о б язал ся  о тр аб о тать  в ' этот 
день на сэконом ленны х горю че-см а
зочных м ат ер и ал ах  и зар аб о тан н ы е 
ср ед ства  нап рави ть  в фонд 10-й пяти 
л етки . Д л я  организованного  проведе
ния ко м м унистическо го  субб о тн и ка 
со здан  центральны й ш таб  во гл а в е  с 
зам ести тел ем  н ач ал ьн и ка  уп равлен и я  
А. Д . А гам едо вы м .

Все рабочие коллекти вы  и о тдел ь 
ные м ехан и зато р ы  в этот день б уд у т  
тр уд и ться  организованно  на рабочих 
м естах  уч астк о в , прорабств стройки.

«К расн ую  су б б о ту »  м ехан и зато р ы  
реш или провести к а к  день больш ого 
п р аздн и ка  ком м унистического  т р у д а . 
М ероприятиями по проведению  суб 
ботни ка предусм отрен о  оформление 
необходимой н агл ядн о й  аги тац и и .

В. ГО РЕ Л И К , 
ст. инженер отдела 

труда ■ зарплаты.
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а р т и й н ы й  
с е к р е т а р ь

Разные бывают у людей 
юбилеи — день рождения, день 
свадьбы... И вот такой! У сек
ретаря партийной организации 
СМУ-12 треста Зимахимстрой 
Федора Павловича Зябова ис
полняется в мае 25 лет, как яв
ляется он членом партии...

Работал тогда в колхозе 
Аларского района Иркутской

РАССКАЗЫ

v

О КОММУНИСТАХ

области. Закончил сельхоз- 
школу, был замом у председа
теля, был освобожденным пар
тийным секретарем. Трудными 
вспомина1отся те годы, а сам
— молодым и неопытным.

Появился тогда призыв при
нимать в партию как можно 
больше людей села — живот
новодов, но ведь не каждый 
мог стать коммунистом — это 
же ясно. И все же принял тех, 
в которых сомневался. Потом 
оказалось, сомневался не зря.*

Остался этот эпизод уроком 
на всю жизнь. Партийные" ре
шения не выполняются без
думно — вот что уяснил, а 
тщательный подход к приему 
п партию только повышает ав
торитет организации, крепит 
ее ряды. Люди, которых он 
принимал позже, которым да
вал свои рекомендации,' боль
ше уже его не подводили.

Рассматриваешь работу пар
тийного секретаря и всегда ви
дишь ее через призму общения

с людьми: рабочими, бригади
рами. А общение секретаря с 
руководством? По служебному 
положению (Зябов — началь
ник ОТиЗ) эти отношения 
вполне понятны. Но ведь слу
чается так, что отношения слу
жебные и партийные зачастую 
смешиваются. Сказал началь
ник — и парторг, даже если 
будет чувствовать, что сказа
но неверное, не возразит. Зя
бов эту линию держать умеет, 
когда уверен в своей правоте.

Вот что было однажды. Те
ма партийного собрания значи
лась: «О задачах партийных 
организаций по повышению 
ответственности руководящих 
кадров за порученное дело в 
свете решений XXV съезда 
и октябрьского (1976 года) 
Пленума ЦК КПСС*.

Д о к л ад , а вы ступ ал  с ним сам  
секр етарь , был построен иа крити* 
ческих ф актах , в едь  проблема дей 
ствительно сер ь езн ая : р уководящ и е 
к ад р ы , в основном, молодые, р а 
боты требую т постоянной, кропот
ливой, без этого  нельзя реш ить тех  
огромных за д а ч , стоящ их перед 
CM Y по строи тельству С аян ск а .

-И было много вы ступлений, к  
слову с к а з а т ь , их в с е гд а  б ы вает  
много, причем, выступлений не по 
б у м а ж к а м , откровенны х и то ж е  
критических. Д о стал ось  на собра
нии всем , в том числе и н ачальни
к у  СМУ. а в постановлении т а к  н 
были запи сано : «П о тр ебо вать  от
Б а т га у ер а  А. Д ... и т . д . » .

К ак  п о казал ось  З яб о ву , дн я три 
ходил А лексан др  Д авы до ви ч  ч у 
точку обиж енны й. Ф едор П авлович 
подош ел к нем у сам . Отношения 
были вы яснены , но это не значило, 
что мир устан ови лся , мир в том 
понимании, ко гд а  тиш ь д а  гл ад ь , 
д а  б о ж ья  б л аго д ать .

— И стина все гд а  вы ри со вы вается  
п споре,— с к аз а л  А лексан др  Д а в ы 
дович. ко гда  заш ел  у  нас с ним 
разговор  о спорном в работе. — И 
не б еда , если мы  где-то  и резко  
поговорим, в чем-то со гласи м ся 
д р у г  с др уго м , а в чем-то нет. П ер
воначально. Главное — придти к  
единому мнению. А этого  м ы  с 
парторгом  до сти гаем .

Зябов очень часто бывает в 
бригадах, на участках, хорошо 
знает людей, их сильные и сла
бые стороны. Он непременно 
привлекает каждого рядового 
коммуниста к ведению и под
готовке собраний—это подтя
гивает, организует.

И уж поскольку я снова вер
нулась к собранию, то хоте
лось бы отметить: темы для
них подбираются самые злобо
дневные. с учетом нужд и про
блем СМУ. Чаше всего собра
ния бывают открытыми, при
глашаются линейщики,, инже
нерно-технические работники, 
бригадиры, которые принима
ют активное участие в реше
нии вопросов...

Я спросила, что бы Федор 
Павлович хотел пожелать мо
лодым, начинающим парт
оргам. Ответил коротко:

— Партийной дисциплины и 
ответственности. Будет это 
придет все остальное.

А. ДРУЖИНИНА.

СОСРЕДОТОЧИТЬ ГЛАВНОЕ ВНИМАНИЕ СОРЕВНУЮЩИХСЯ 
НА... СВОЕВРЕМЕННОМ ВВОДЕ В ДЕЙСТВИЕ ЗАКОНЧЕННЫХ 
ОБЪЕКТОВ И ПУСКОВЫХ КОМПЛЕКСОВ, УСКОРЕНИИ РЕ
КОНСТРУКЦИИ И ТЕХНИЧЕСКОГО ПЕРЕВООРУЖЕНИЯ ДЕЙ -  

СТВУЮЩИХ ПРЕДПРИЯТИЙ, СНИЖЕНИИ ОБЪЕМОВ НЕЗА
ВЕРШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, СОКРАЩЕНИИ СРОКОВ 
ВЫПОЛНЕНИЯ И СТОИМОСТИ СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНЫХ
РАБОТ. (Из Постановления ЦК КПСС, Совета Министров СССР, 

ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ «О Всесоюзном социалистическом 
соревновании за повышение эффективности производства п 
качества работы, успешное выполнение заданий десятой 
пятилеткй»).

В одном из пунктов соцобя
зательств коллектива Зимин- 
ского ЗЖБИ-6 записано: «Под
нять на высокий уровень раци
онализаторскую работу. Моби
лизовать коллектив на творче 
ский подход и внедрение рац
предложений. Дать к концу го
да условно-экономический эф
фект от внедрения рацпредло
жений на сумму 15 тысяч руб
лей».

Слова не расходятся с де
лом. Вместо 10 рацпредложе
ний по плану внедрено 23. Са-

КРУПНЫЙ ВКЛАД
мый крупный вклад в рациона
лизаторскую копилку внес Лео
нид Степанович Леонтьев — 
машинист гравийно-сортировоч
ного узла. Он предложил по- 
новому сваривать сетки 
ГИЛ-52, это позволило в не
сколько раз увеличить их срок 
износа, а экономический эф
фект составил пять тысяч руб
лен в год.

В. ПРИЛУК.

Где же» экскаваторы?
ОСТРЫЙ СИГНАЛ

»• Строительно-монтажному управлению № 15 к пусковому 
комплексу хлора нужно подвести одиннадцать километров 
подземных коммуникаций, предстоит вырыть 143 куба земли. 
Для того, чтобы выполнить все эти работы в срок, уже сей
час на объекты СМУ необходимо поставить шесть экскавато
ров, а работает сегодня лишь один. Где же остальные?

•  ПРОВЕРЯЕМ 
ВЫПОЛНЕНИЕ 

СОЦОБЯЗАТЕЛЬСТВ
I

18 октября 1973 года нача
лось строительство площадки 
хлора на Зиминском электро
химическом комбинате. Пер
вая очередь производства хло
ра должна быть пущена к 60 
летию нашего государства. 
СМУ-13 и всем СМУ необхо
димо в сжатые сроки освоить 
девять миллионов рублей.

Самые важные участки на 
стройплощадке хлора корпуса 
101 и 103 — здесь начнется 
технологический процесс про
изводства. На одном из них, 
101 корпусе, работает комму
нист М. В. Покатнев на сбор
ке электролизеров. Уникальные 
конструкции требуют внимании 
и высокой квалификации. Все 
это по плечу бригаде Покатне- 
ва.

Объектам разделения возду
ха 702 и 704, которые будут 
подавать воздух на вакуум- 
выпарку, также уделяется при
стальное внимание.

Работать 
в унисон

Хорошо сработал  в прош едш ем 
го д у  строительны й уч асток  2 пол 
руководством  главного  инж енера 
В. М. М ирошниченко. Этот у ч а 
сток воврем я сд ал  под м о н таж  ос
новные о б ьекты .

У читы вая разворот м о нтаж ны х 
работ, з а д а ч а  номер один для 
СМУ-13 — своевременно предоста
вить фронт работ д л я  м о н таж н и 
ков.

Н о... з ад е р ж и в а е т с я  с д ач а  энер
гетических объектов. Трудностей и 
ещ е всяки х  «но» — м н ож ество . Не 
х в а та е т  ар м атур ы , о палубки . З а 
дер ж и ваю тся  поставки  кирпича, 
пилом атериалов и ж елезобетонны х 
конструкций. Плохо обстоит дело  
со стропами и тросам и , а  и з-за  
этого часто  н ар уш ается  техни ха 
безопасности .

Одна из причин, тормозящих 
работу, — нехватка линейных 
инженерно-технических работ
ников. Люди вынуждены рабо
тать по нескольку смен подряд. 
Естественно, это сказывается 
на качестве работы.

Недостаточно продумана ор
ганизация работы участка ма
лой механизации. Большой объ
ем земляных работ выполняет
ся вручную.

Все чаще и чаще начинают 
приходить изменения и коррек
тировки в проектах. Приходит
ся переделывать, перестраи
ваться. Из-за этого недовыпол
нен план января и февраля.

Имеются задержки по комп
лектации сборным железобето
ном, в основном эстакадами. 
Виноват в этом отдел комп
лектации УПТК.

Впереди большой фронт от
делочных работ. Всем служ
бам необходимо работать в 
унисон, чтобы справиться с за
дачей своевременного оконча
ния строительства.

В. ЖМУРОВ, 
корреспондент газеты 

«Ангарский строитель».

ФОРМЫ РАЗНЫЕ,;
а цель одна— работать лучше, 

повышать эффективность и качество
К  ОГДА ГОД НАЗАД мы, 

коммунисты, обсуждали до-
Й / Я льг“ого секретаря ЦК 
M I L L  Л. И. Брежнева, то обра
тили внимание на указание XXV 
съезда широко развернуть сорев
нование по примеру горьковчан, 
то есть добиваться, чтобы в тру
довых коллективах не было от
стающих, не выполняющих нор 
мы, срывающих выполнение госу
дарственного плана. Чем привле
кает рабочих соревнование под 
девизом: *Ни одного отстающего 
рядом»? Прежде всего, конкрет
ной целенаправленностью, воз 
можностью оперативно влиять на 
результаты труда.

В коллективе СМУ-9 по этому 
почину работают все бригады от
делочников. В каждой есть совет 
бригадиров, на котором разбира
ются все случаи невыполнения 
нормы, анализируются причины 
отставания, принимаются меры 
для улучшения работы. Тот, кто 
не выполняет норму, постоянно 
находится под наблюдением то
варищей. Например: машинисты 
экскаваторов из УМа Л. Ф. Чео- 
ников, В. И. Ефремов, В .А. Был- 
ков помогают достичь хороших 
результатов С. П. Куренкову и 
L . В . Ефремову.

Благодаря такой постановке 
дела коллективы бригад, экипа
жей успешно выполняют задания. 
Можно с уверенностью говорить 
что девиз, под которым мы те
перь соревнуемся, используется 
эффективно. Хочется отметить 
что помощь отстающим—это наи
более характерное в соревнова
нии.

Хорошее соревнование продол
жается на стройке под девизом 
«Пятилетку—за четыре года!» 
Инициаторы этого движения—во
дители автобазы N° 11 В. А. Си
ницын и Н. И. Куржий. Это дви
жение поддержали более ста во
дителей стройки, 38 экипажей, 
бригад и звеньев.

Хорошо соревнование проходит 
среди отделочников из СМУ-9 под 
девизом: «Сдаем продукцию с
первого предъявления!». Ини
циатором этого движения являет- 
ся бригада Г. В. Костенко.

42 бригады, экипажа решили 
работать под девизом: «Десятую 
пятилетку работать без наруше
ния трудовой, производственной 
дисциплины и техники безопас
ности». Инициатором этого дви- 
* е""Я ,ДВЛЛ ет™ бригада монтаж- 
ников ю . Н. Урзукова из СМУ-Р •

Все бригады, экипажи поддер
жали почин бригады «Главмос
строя» Героя Социалистического

руда т. А. Басова—«Работать 
без травм и аварий».

28 бригад стройки поддержали 
почин передовых коллективов 
страны под девизом: «Пятилетке
КаГ Г СВ И Ж Р Н ы п Ю гарантию,>-Д  ВИЖЕНИЕ за коммуниста

*** ческое отношение к труду 
развивается как составная часть 
и продолжение социалистического 
соревнования, оно направляется 
на_ достижение высоких показате
лей в производственной деятель
ности и воспитании людей. В дви
жении за коммунистическое отно
шение к труду .индивидуально 
Участвуют 4012 человек. 18 стро
2 * 5 ?  учасТКОВ' 24 прораб- ских, 35 мастерских, 126 бригад,

звеньев, экипажей и 6 предприя
тий.

Для своевременного ввода объ
ектов в эксплуатацию на пуско
вых комплексах созданы общест
венные штабы , по организации- и 
проведению социалистического со
ревнования среди бригад звеньев 
и экипажей (газета ЧСтроитель» 
уже сообщала об этом).

Пусковых комплексов семь. За 
контролем их работы создан 
центральный штаб стройки. Во 
главе штаба находится началь
ник треста В. А. Шегало, секре
тарь парткома А. Н. Комышни- 
ченко, председатель объединенно
го постройкома Ю. С. Драчев.

Еженедельно на пусковых ком
плексах подводятся итоги работы, 
а победители награждаются пере
ходящими вымпелами. В честь их 
еженедельно поднимаются флаги 
трудовой славы комплекса. По ре
зультатам работы за месяц побе
дители награждаются грамотами, 
переходящими вымпелами, денеж
ными премиями до 250 рублей и 
талонами на приобретение машин, 
мотоциклов, ковровых изделий,
мебели и т. д.

Такое подведение итогов в про
шлом году значительно отража
лось на качестве работ, на их 
сроках. Но непонятно, почему
этот пример забывают сегодня
некоторые руководители, напри
мер, заместитель главного инже
нера треста, он же начальник 
штаба по «хлору» Г. Б. Новиков.

«Нет соревнования без нагляд
ности»,—говорил В. И. Ленин. В 
отдельных организациях еще дол
го раскачиваются в решении это
го вопроса. Так обстоит дело в 
СМУ-14 (начальник В. М. Дура- 
сов, секретарь парторганизации 
Г. Б. Дрюккер, председатель по
стройкома Н. Ф. Кравченко). Нет 
наглядности и в СМУ-9, где есть 
(в отличие от СМУ-14) освобож
денный председатель Н. П. Биля- 
го. И вот такой пример: работа
ют четыре бригады отделочниц 
СМУ-9 на одном объекте, выпол
няют одну работу, а соревнова
ния между ними нет, хотя для 
этого от постройкома потребовал
ся бы минимум усилий, а резуль
таты не замедлили бы сказаться.

Вопросы соревнования не всег
да должны решаться в глобаль
ных масштабах, в соревновании 
важно дойти до каждого. И тем 
не менее еше плохо налажено ин
дивидуальное и бригадное сопер
ничество в МСУ-76, МСУ-49, нет 
там стабильности в подведении 
итогов и нет опять-таки нагляд
ности.

П РИБЛИЖАЕТСЯ 60-летие 
Великого Октября. С каж 

дым днем набирает силу на строй
ке социалистическое соревнование 
в честь этой славной исторической 
даты. Проходить оно может в 
разных формах, под разными де
визами и лозунгами, но суть его, 
цель остается одной—работать 
лучше, повышать эффективность 
и качество! И возможности сорев
нования должны быть использо
ваны в каждом подразделении 
максимально.

В. ШЕЛЕПИНЬ,
заместитель председателя 

постройкома треста 
Зимахимстрой.
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РАЗГОВОР ЗАШЕЛ О ВТОРОЙ СМЕНЕf e l l

КОМСОМОЛЬСКАЯ

О Р Б И Т А

! :  у 4 i ) I ^ I

Не хватает4*»»'вторы х смен 
. инженерно-технических работ
ников, но даже те, которые 
есть, не могут задержаться на 
объектах после первой смены 
дольше обычного. Не рискуют 
это сделать, так как потом 
добраться домой будет прак
тически невозможно. Сейчас 
ПДО треста по распоряжению 
руководства АУС организует 
специальные маршрутные ав
тобусы, которые будут ходить 
по объектам во вторую смену 
до 21 часа.

ПРИЧИНА ВТОРАЯ: 
КОНТРОЛЬ

Очень слаб контроль за ра
ботой линейщиков, работаю
щих во вторую смену. А к это
му должны подключаться н 
профсоюзы, и партийная орга
низация, и народный контроль, 
и «Комсомольский прожектор». 
Работа линейщиков должна 
быть на виду. И тут важно не 
просто фиксировать: то-то и 
то-то, а важен разбор конкрет
ного случая, с тем, чтооы 
спросить, с тем, чтобы помочь.

Существует так называемый 
фонд мастера, должен суще
ствовать. Должен, как бы ни 
трудно было удержать этот 
фонд в течение года. Тут уж 
руководители, по-моему, долж
ны быть заинтересованы непре
менно. С утверждением мате
риального стимула, исходяще
го от мастера, утверждается и 
авторитет самого мастера, что 
очень важно, ведь фактически 
во вторую смену мастер оста
ется полновластным хозяином 
на объекте.

ПРИЧИНА ТРЕТЬЯ:
МЕТОДЫ РУКОВОДСТВА
Очень важен в организации 

работ моральный фактор. К 
сожалению, в тресте часты

еще такие методы руководства, 
когда происходит скорее все
го не руководство, а дерганье 
людей, когда единоначалие ста
новится единодуманием. И как 
следствие этого — специалисты 
перестают мыслить, перестают 
чувствовать себя хозяевами 
положения и часто, попадая в 
сложные ситуации, а во вто
рую смену их значительно 
больше, не умеют найти выхо
да из них.

Надо руководству треста 
дать больше инициативы на
чальникам СМУ, не подменять 
их в решении подчас самых 
что ни на есть мелочных воп
росов. От того-то порой мало 
инициативы у ИТР, у служб 
управления. Людям так неин
тересно работать, а отсюда и 
их отдача производству. Лю
дей надо контролировать, с лю
дей надо спрашивать, но лю
дям надо и доверять.

ПРИЧИНА ЧЕТВЕРТАЯ: 
СЛУЖБА ПДО

Нет настоящей службы про
изводства. ПДО—производст- 
венно-диспетчерский отдел уже 
почти превратился в диспет
черскую службу. А ведь это— 
сердце треста, организующее и 
координирующее его деятель
ность, в том числе и деятель

ность субподрядных органиаа- 
цнй. Так должно быть. Пото
му увеличено количество ста
вок в ПДО ДО двенадцати че
ловек, но вот вопрос — где

расовым. 
Будет

организации второй смены.. 

ПОСЛЕСЛОВИЕ

Запись беседы сделала

А. БОРОБОВА, 
редактор газеты «Строитель».

А лексан др  Д о л ж ен ко в  р аб о тает  в  СМУ-1 А н гар ска  в б р и гаде  М . С тари ко
в а  м о н таж н и ко м . Всего на стройке он труди те^  у ж е  около десяти  л ет . Впер
вы е приш ел сю да в середи не сем и д есяты х  го до в . З атем  с л у ж б а  в р я д а х  Со
ветской  А рмии, возвращ ени е в А н гар ск  и сн ова—СМ У-1.

В м есте с бри гадой  А лексан др  прнимает уч асти е в  строи тельстве ж ял ы х  
до м о в . Б р и гад а  построила д в а  эксп ер и м ен тальн ы х  д е в я ти эт аж н ы х  д о м а  новой, 
улучш енной планировки . В н асто ящ ее вр ем я  ещ е одни такой  дом возводи тся 
по ули ц е Ч ай ковского —рядом  с м агази н о м  «Т овары  д л я  м у ж ч и н » .

В д е к а б р е  1976 го д а  ко ллекти в  м о н таж н и ко в в ы е з ж а л  в м есячную  ко м ан 
д и р о вку  в трест  З им ахи м строй  д л я  помощи тамош ним стр ои телям . Вместе 
со всем и  был и звен ьевой , уд ар н и к  ком м унистического  т р у д а  передовой р а 
бочий А лексан др  Д о л ж ен ко в .

Фото В. НЕБОГИ НА.

ЗАКАЗАМ ЗИМЫ — «ЗЕЛЕНУЮ УЛИЦУ»

Под грифом „срочно!"
Управление производственных Саянску. Трубы для нее разных 

предприятий для треста Зима- диаметров выпускает третий за- 
химстрой выпускает очень боль- вод УПП.
Х Йи°ибЪе'"пп̂ а™ ^ ЛИвЧД0Й Л Е  В Саянск на строительство 
заводов—два деревообрабатываю- жилья из АнгаРска поступает 
щих комбината, Усольский и Но- ^ м Т т а  ^и  к о Т а Т  коовТй
ГыЛиСП н Г ^ о с З ^ Ыиздмия Зпминцы получают на эп Л б ъ е к -  ды и ПНМ поставляют изделия тах не т0ЛЬ1/0 железобехоН1 „0 „

^Сборный' железобетон в общем по™ °™ ° всю ™ " ярку- 
потоке продукции занимает осо- в  1976 Г°ДУ УПП планирова- 
бое место. Достаточно сказать, л осъ  изготовить для Зимы 73100 
что строительство абсолютно всех кубометров сборного железобето- 
промышленных объектов, жчлья 5? для промышленных объектов, 
и соцкультбыта производится из Фактически выдано значительно 
железобетонных изделий ангар- больше—почти 78 тысяч, 
ской стройиндустрии. С опережением графика предпри-

Самые трудоемкие изделия вы- ятия стройиндустрии идут и в пер* 
пускает первый завод. вом квартале этого года. Уже бли-

Сегодня здесь заняты срочным зок рубеж, намеченный графиком 
заказом. Основные цехи комплек- работ. На календаре только середи- 
туют изделия для корпусов 201 и на марта, а задание по тресту 
202 на комплекс производства выполнено почти полностью, 
хлора. Балки, колонны, плиты,
панели идут под грифом «срочно». С. ВЕРЕЩАГИНА,

В эти дни магистральная теп- корреспондент газеты
ловая эстакада приближается к «Ангарский строитель».

Чтобы  Ж И Т Ь  

интереснее
S3
3  Закончилось Всесоюзное ком-

мжть'лю лейГ’ Людей' |  «■»<**« »  « О — ,
совестных, деловых, энергич- ~ £ eHHOe с повесткой

Н̂ Т - Т « « 5 " е поТоды лю* i  «^ммунистическую идейность, 
дей надо’ искать. И надо, что- S
в о  родРу Шесвоих Эобя°заннос?ей |  Первыми провели Всесоюзное 
подключился отдел кадров тре- комсомольское с р
ста возглавляемый И Ф Нек- S  сомольцы и молодежь строи- ста, возглавляемый и. ф . пек д  тельно-монтажного управления

g  № 17, где секретарем комсо- 
во всю мощь рабо- м  мольской организации Татьяна 

тать ПДО, будут решены м*о- ~ Смолянюк.
гие проблемы в организации S  Ребята с большим воодушев- 
производства, в том числе и в ^  лением обсудили решения ок-

5  тябрьского (1976 г.) Пленума 
! ЦК КПСС, взяли повышенные 
■ социалистические обязательст- 

S  ва. На высоком идейно-полити- 
; ческом уровне прошло Всесо- 

Проблемы, о которых гово- «j юзное комсомольское собрание 
рил Анатолий Григорьевич Щ в первичных комсомольских ор- 
Степанец, если посмотреть вни- ^  ганизациях СМУ-14, УМа. Ком- 
мательно, касаются не только s  сомольцы еще раз проанализи- 
работы вторых смен. И потому *= ровали задачи, поставленные 
требуют еще более присталъ- £  партией перед всем советским 
ного к себе внимания и реше- ! народом в связи с празднова
ния в самое короткое время. С  Нием юбилея Советской власти.

S  Комсомольцы УПТК организо- 
3  ванно, в обстановке деловиro
i l  сти, требовательности, взыска- 

S тельности приняли участие во 
| Всесоюзном комсомольском со- 
! брании. Член комитета комсо- 
• мола треста Н. Шелепень и 
; секретарь первичной комсо- 

5  мольской организации УПТК 
S Л. Селезнева в своих выступ- 

5| лениях осветили основные воп- 
2  росы, над которыми необходи- 

? мо поработать комсомольцам S и всему коллективу организа- 
Я  цин. Решались самые «болъ- 
S  ные»1 вопросы: как повысить 

эффективность и качество ра
боты, как лучше использовать 
свои силы, умения, резервы.

Эффективной формой идео
логической работы является 
Ленинский зачет. Заканчивает
ся аттестация одного из эта
пов «Решения XXV съезда 
КПСС — в жизнь!». Ленинский 
зачет соединяет интересы к а ж 
дого с общими интересами. 
Он проходит на глазах коллек
тива, которому видны способ
ности и возможности каждого. 
Хорошо прошла аттестация 
Ленинского зачета в строитель
но-монтажном управлении
№ 14. где секретарь комсомоль
ской организации Татьяна Бы
кова. Одними из первых были 
аттестованы Н. Голованов — 
член редколлегии и «Комсо
мольского прожектора» и А. 
Г усевская— член редколлегии.

С обеседование с уч астн и кам и  з а 
чета, проверка выполнения их лич
ных ком плексн ы х планов сУ читься 
ко м м ун и зм у»  д а е т  возм ож ность 
требо вател ьн ее  подойти к себе, к 
ком со м о льц ам , которые ещ е не в 
полную си лу работаю т, определить 
личный вк л а д  в осущ ествлени е п л а 
нов партии. В ходе со беседовани я 
вы ясни лось, чем з ан и м ает  я моло
д е ж ь  в свободное вр ем я , что чи та
ет , чем и н тер есуется . П оявилась 
возм ож ность  п р о ан ализировать з а 
гр уж ен н о сть  к а ж д о го  ком сом оль
ц а . Ц ель? Поручение долж но  бы ть 
интересны м , вы полняться  с ж е л а 
нием .

Во всех первичных комсом оль
ских о рган и зац и ях  р азверн уло сь

крытым способом на Тараканов- На нашем участке металла бо- S  
ском месторождении. Карьер и все лее тысячи тонн и пятая часть •« 
карьерное оборудование исполь- его, быстро изнашивающаяся, тре- 2
зуется лишь на 60 процентов из- бует в год двухразовой замены, s  ___ _____  ̂ ____
за отсутствия капитальной авто- Заявки же наши на трубы боль- S  соцсоревнование*’ з а  пр^воГ пэдписи 
дороги, нормального электроснаб- ШОГО диаметра И различный ме- Д  р ап орта Л енинского  ком сом ола в

^ е м м м м и н ш в ш ш ш я ш ш ш в ш т ясения и связи. Пока используется талл выполняются трестом «Зима- С  pJitJiSSJlm. елв "каждой^ком-
30-километровая временная зим- химстрой» очень плохо и в самый Щ сомольской организации  им ею тся

Бетонно-растворный узел — нии их из Рыбинского завода-по- няя дорога в пересеченной лесом последний момент, когда уже на- S  экран ы  соцсоревнования,
сердце строительной индустрии, ставщика. местности. до запускать в работу земснаря- = JgJJ™ “ « ^ ^ “уч и ты в ’а е т с я . тс~
Цех по добыче песка и гравия— К монтажу ДСУ приступили в К строительству капитальной ды и ГСУ. А ведь для их монта S  уч асти е в -------“
его главная питающая артерия, ноябре 1975 года. Целую зиму дороги, линий электропередач и жа необходимо время, не день- — ях.

Для удовлетворения нужд велись кое-какие работы, пришла связи приступили еще в 1974 го- два, а месяц. Вот поэтому в ап- S  ££бо?"Л з*
строительной площадки развела 
но в Зиме Мординское месторож
дение строительных материалов, 
смонтированы в 1974 году земле 
сосные снаряды ЗРП-16, ГРУ-8Л.

В 1975 году Рыбинским заво
дом был поставлен еще один 
землесосный снаряд 350-50Л, в 
два с половиной раза мощнее 
предыдущего.

ЗОВ ПЕСЧАНОГО КАРЬЕРА,!
ИЛИ ЧТО МЕШАЕТ УКРЕПЛЕНИЮ БАЗЫ СТРОИИНДУСТРИИ

неделю  во 
д а т , к у д  
комсомол 
сит ф ам или

2 6  И
СОМОЛЬЦЫ п
зональном

SZ первичных 
ганизацрй.

весна, и все было заброшено. И в ду, но сразу же забросили. реле-мае и получается спешка с
настоящее время никакие работы Для нормальной эксплуатации монтажом по принципу «побыст 
не ведутся, а полностью завезен- оборудования земснарядов, ГСУ, рее, но не всегда лучшим обра-

Второй земснаряд начали мон- ным оборудованием дробильного ДСУ, экскаваторов, бульдозеров зом».
тировать в декабре 1975 года, Узла монтажный отдел треста запроектирована мастерская, к Все эти наболевшие злободнев- S  комсомо,
монтаж закончили в июле 1976, но укомплектовывает другие объек- строительству которой еще не ные вопросы очень тревожат наш £  тересно-
в эксплуатацию он не сдан до ты приступали. Для улучшения куль- коллектив. В. ГРАЧЕВ,

S
5  делились 
5  шелеховц

ие
гих пор из-за неукомплектованно- Завод ЖБИ сдан в январе 1977 ~урно-бытовых условий начали 
сти трубами диаметром 630 мм и ГОда. но еще не эксплуатируется строить административно - быто- 
пязнообразными металлоконструк- а устранения недоделок мон- вое помещение в 1974 году, а ког- 
ииями которые разукомплектова- тджников. - да сдадут—неизвестно. Отделоч-
л" на базе УПТК при поступле- Растворный песок добываем от- ные работы даже не йачаты.

машинист земснаряда;
В. КОВАЛЕВ, 

машинист ГСУ; 
А. ПИНЧУК, 

начальник смены.

«« довыми у  ИШВД 
" щину В ел й вй

5  Д Ж I
зам.

5  комсо 
S  химстрой."

ин ip_Ml
S  дал полезнр'ДГ Б »Лк  ̂

том кок^ккггвекой рйб<
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К А К  С М О Т Р И Т С Я  СМОТР
З АВЕРШИЛСЯ двухгодич

ный общественный смотр со-, 
стояния подготовки повышения 
квалификации молодых рабочих
на производстве. В целом он спо
собствовал улучшению качест
венной стороны производственно- 
технического обучения, широкому 
распространению опыта лучших 
коллективов, участков, бригад,
дальнейшему усилению идейно
коммунистического и производст
венного воспитания молодых ра
бочих.

Только в прошедшем году в
общественном смотре приняло уча
стие * более 600 человек. Подго
товлено 130 новых рабочих бри
гадным и индивидуальным мето
дами обучения. Выполнен план 
повышения квалификации моло
дых рабочих (при плане 335 по
высили квалификацию 471 чело
век).

В ходе смотра 187 молодых лю
дей приобрели вторые и совме
щенные профессии, 166—повыси
ли разряды на производственно
технических курсах, 78—повысили 
уровень деловой квалификации в 
школах передовых методов тру
да. Закончили изучение двухгодич
ных курсов «Социализм и труд> 
и «Основы экономических зна
ний» в системе экономического 
образования 112 человек.

В течение прошлого года было 
проведено пять конкурсов мастер
ства «Лучший по профессии», в 
которых принимало участие 34 
молодых штукатура-маляра из 
СМУ-9 и 20 каменщиков из 
СМУ-12. Работали восемь школ 
передовых методов в СМУ-16, 
СМУ-12, СМУ-9.

Заслуживает внимания школа 
по монтажу сборных железобе
тонных элементов серии ИИС-04-4, 
организованная в СМУ-16 на 
объекте общежития ТЭЦ. Произ
водительность труда у всех уча
стников этой школы после обуче
ния оказалась выше на 14 про
центов.

В ходе см отра м олоды е рабочие во-

■лехане» в р аб о ту  по иаобретатель- зации g . П. Полухин. 
ству  н р ац ионали заторству . Н апример, 4  *
в управлении энергоснабж ен ия подго
товлено ш естн адц ать  молоды х рацио
нализаторов, которые подали с ем н ад 
ц ать  рацпредлож ений с экономическим 
эффектом более 13 ты сяч рублей . (По 
тресту экономический эффект от вн ед 
рения рацпредлож ений , поданных три
дц атью  молодыми рабочими, со ста
вил 20166 р уб лей ).

ЦПП U> а*. » .......
Качественно проводят теорети

ческое обучение молодых рабочих 
многие наши инженерно-техниче- 
ские работники: А, И. Москалев— 
главный механик УМа, В. И. Че- 
емных—старший прораб СМУ-14, 

И. Родионов—инженер-техно-п

КАЧЕСТВО ПОДГОТОВКИ НАДРОВ— КАЧЕСТВО РАБОТЫ

В ф еврале этого го да  центральной 
смотровой комиссией, которую  воз
гл ав л яет  начальник о тдела кадр ов
треста  И. Ф. Н екрасов, были по дведе
ны итоги общ ественного см отра со
стояния подготовки н повыш ения к в а 
лиф икации м олоды х рабочих на про
изводстве.

Лучш ими коллекти вам и  по р езул ь 
т а т а м  см отра признаны  СМУ-16, 
СМУ-14, лучш ими уч астк ам и —у ч а 
сток *  2 СМУ-12, /ft 3 СМУ-16, /ft 2 
СМ У-9, Jft 1 УЭС.

Значительную помощь в приоб
ретении новой профессии, повы
шении квалификации молодых 
строителей повседневно оказыва
ли организаторы производствен
но-технического обучения: быв
ший начальник ОТиЗ СМУ-16 
Т. В. Соловьева, инспектор отдела 
кадров Р. Р. Авраменко, старший 
инженер по технике безопасности 
СМУ-17 Г. В. Добрынин, инспек
тор отдела кадров СМУ-14 3. И. 
Бондарович, начальник производ
ственно-технического отдела УЭС 
Ю. В. Паргйчев, старший инже
нер ОГТ треста П. И. Гаврилова, 
с е к р е т а р ь  парторганизации 
СМУ-12 П. Ф. Зябов.

Много сил и энергии своей ду
ши отдают молодой смене—начи
нающим строителям зиминской 
химии—инструкторы производст
венного обучения: плотник СМУ-9 
И. И. Донцов, плотник-бетонщик 
СМУ-16 Д. X. Ванилов, плотник 
СМУ-9 А. К. Горкач, трубоуклад
чик СМУ-15 А. Ф. Кузнецов, ка
менщик СМУ-14 Г. М. Журавле
ва и Г. В. Мицых, аппаратчица 
химводоочистки УЭС, машинист 
бульдозера управления механн-

лог УМа, Т. Л. Мишина—инженер 
ПТО СМУ-9, Л. И. Кадников, 
главный инженер участка СМУ-12 
и другие.

В месте с тем  в организации общ сст---- -----— ЯМА+U'M.

д еж и  в ШРМ. Не сниж ено количество  
наруш ителей трудовой  дисциплины .

В ряде подразделений не при
нимались меры по созданию учеб
ных классов, отсутствовала на
глядная агитация и гласность по 
ходу и результатам смотра. В 
УПТК, СМУ-13, РМУ, ЖКО сла
бо работали смотропые комиссии, 
а профсоюзные комитеты не ока
зывали практической помощи и не 
осуществляли надлежащего конт
роля за проведением обществен
ного смотра.

Результаты смотра говорят о 
том, что в коллективах треста 
имеются возможности для лучшей 
постановки работы по подготов-

OMCLIC V 1СП о  v i/i аии^ммнх —-------«------- .
венного см отра необходимо отметить ке И повышению квалификации 
недо статки . Крайне слабо  проводилась кадров. ВаЖНО, чтобы К ЭТОМУ

квалификации  ̂молодых серьезному делу каждый руково-
посредственно на производстве в мно- ДИТель коллектива, КАЖДЫЙ инже- 
гочнсленных ко ллекти вах  треста  — уп - нерно-теХНИЧвСКИЙ работник, Пре-
S p ce 'T  завод"Им Т у п п . Тм“ ?уп- подаватель и инструктор относи- ------  лись бы с чувством высокой от

ветственности. Этого требуе1 
стройка. Такие задачи поставлень 
в решениях XXV съезда партии.

VpVV) HU w -mm w v —_____________w _
равленнп м еханизации з а  1976 год из 
210 молодых рабочих повысили квал и 
фикацию лишь 54 человека . Н еудов
летворительно реш ался данный вопрос 
в РМУ, ЖКО. В отмеченных подраз
делен иях не уд ел яется  долж ного  вни
мания организации и проведению школ 
передовых методов т р уд а , до настоя
щего времени на низком уровне про
водится р аб о та  по вовлечению моло-

Г. КАПКОВ, 
инженер учебного комбината 

треста Зимахимстрой.

Спортсмены■
ю билею

Любители лыжного спорта 
нашего города в честь 60-ле
тия революции провели проф
союзно-комсомольский кросс. 
6 марта одновременно вышли 
на старт лыжники спортивных 
клубов «Сибиряк», «Ермак», 
«Ангара», всех крупных пред
приятий и учреждений.

Только спортивный клуб 
стройки выставил команду чис
ленностью более 300 человек.

Г. КАРЛЕНКО, 
инструктор СК «Сибиряк». 
На снимке: перед стартом 

лыжницы»ЗЖБИ-1.
Фото В. НЕБОГИНА.

НЮЯппЛЗДжг-эд
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Зима 1977 года не баловала спорт
сменов. Весь январь стояла низкая 
температура. Поэтому наши лыжни
ки проводили свои мероприятия в 
феврале. За этот короткий период 
было проведено три соревнования по лыжам, а 
сборная команда треста была на выезде в городе 
Ангарске, где принимала участие в соревнованиях 
на первенство спортклуба «Сибиряк» в зачет зим
ней спартакиады.

Надо отметить, что «выезд» был удачным. Но, 
к сожалению, нам не пришлось выступить во всех 
соревнованиях спартакиады клуба. Бухгалтеру 
постройкома тов. Алексеенко Т. К. показалось 
накладным финансировать наши поездки, и она 
решила, больше не давать средств. Поэтому нам 
пришлось отказать^ от поездок в г. Ангарск.

Сейчас в тресте проводится зимняя спартакиа
да по шести видам спорта: волейболу, баскетболу, 
настольному теннису, лыжам, зимнему много
борью ГТО и стрельбе. Уже проведены четыре со
ревнования.

У нас нет своих оснозных спортивных соору
жений—в этом наша беда. Временные катки и 

............................

нй положении т ы нка
футбольные поля не могут служить серьезной 
спортивной базой.

Еще хочется отметить низкое участие подраз
делений в соревнованиях. Это можно объяснить 
лишь нерадивым отношением администрации, 
профсоюзной и комсомольской организаций под
разделений к спорту.

И вообще спорт в нашем тресте на положении 
пасынка. Для развития физкультурно-массовоР 
работы выделяется очень мало средств для при 
обретения призов и награждения победителей со  
ревнования. Нужно немало приложить усилий 
прежде чем убедить в этой необходимости бух 
галтерию.

Хотелось бы, чтобы администрация трес™ 
больше внимания * уделяла спортивно-массово* 
работе среди трудящихся треста, а пункт о физ
культурно-массовой работе необходимо включить 
в условия социалистического соревнования.

Г. СКРЯБИН, 
инструктор по спорту треста ЗХС.
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СлавнЫ/ч
дочерям
России

С таким посвящением про
шел вечер в честь праздника 
8 Марта в актовом зале стро
ителей г. Ангарска.

...Стрелки часов показывают 
16.00. У входа гостей встреча
ют юноши и, согласно этике
ту, помогают женщинам снять 
пальто, дарят значки и при
глашают в фойе. Здесь уже иг
рает оркестр, участники хорео
графического коллектива в яр 
ких костюмах показывают тан
цы. Следует приглашение в 
зал. Сцена актового зала пра
зднично украшена, стоят жур
нальные столики с цветами.

Места за столиками занима
ют лучшие женщины стройки: 
кавалер орденов Ленина и Ок
тябрьской Революции Е. Миха
лева, делегат XXV съезда пар
тии Р. Козулина, депутат Вер
ховного Совета РСФСР В. Се- 
рездинова, секретаре партий
ной организации завода 
ЖБИ-2 Р. Купцова, ветеран 
Великой Отечественной войны, 
председатель женсовета
ДОКа-2 А. Зверович и др.

Поэтическими строками при
ветствует женщин ведущая — 
инженер вычислительного цент
ра Л. Барсукова, от имени 
мужчин — главный инженер 
управления строительства С. 
Силин.

Программа вечера, органи
зованного женсоветом стройки, 
вместила многое: концерт, тан
цы, киоск сувениров, подарки 
кулинаров и кондитеров об
щепита стройки...

3. ЗРЕБНАЯ, 
внештатный корреспон
дент «АС».
На снимке В. Небогина: го

стей приветствуют дети.

Для
комиссий 
работа есть

Комиссия по охране труда 
при постройкоме треста была 
создана вскоре после избрания 
нового состава постройкома. В 
нее вошли представители всех 
подразделений треста, включая 
и субподрядные организации.

В 1976 году работа комис
сии заключалась в плановых 
проверках состояния охраны 
труда в подразделениях совме
стно с ОТБ и ОГЭ треста, пос
ле чего руководители подраз
делений с неблагополучным 
положением дел заслушива
лись на заседаниях по охране 
труда в объединенном построй
коме. Так было рассмотрено 
положение дел в СМУ-16, 
УПТК, УМе.

Кроме того, проводились це
левые проверки по заданию 
председателя постройкома. Но 
этого явно недостаточно при 
существующем положении дел 
в тресте по заболеваемости и 
травматизму. Практически не 
работали комиссии И общест
венные инспекторы в подраз
делениях.

В начале этого года прове
дено инструктивное совещание 
с общественными инспектора
ми подразделений. Составлен 
план работы их на год, в ко
тором, кроме комплексных про
верок подразделений по охране 
труда и технике безопасности, 
предусмотрены целевые про
верки подразделений с заслу
шиванием ответственных лиц 
на комиссии постройкома.

При условии постоянной 
поддержки и направления в 
работе общественных инспек
торов и комиссий по охране 
труда руководителями подраз
делений результаты несомнен
но скажутся — сократятся слу
чаи травматизма и уменьшится 
число заболеваний.

А. КАУРОВ, 
председатель комиссии по 
охране труда при построй
коме треста.

Редактор газеты «Строитель» 
А. И. БОРОБОВА.

Редактор газеты 
«Ангарский строитель»

Г. В. ГОЛЬТЯПИНА.

В м ар те 1977 го да  зан яти я  в нар од
ном университете технического  про
гресса  и эконом нчеекпх знаний со
сто ятся  на ф акул ьтете  «Т р уд  руко во 
д и т е л я » — 15 м ар та  в кинозале Ш РМ-14, 
по тем е «М етоды  н стиль работы  р у 
к о во д и тел я* . З ан яти е проводит т. Ф е
досеев И ван В асильевич—второй сек 
ретарь ГК КПСС.

На ф акул ьтете  «Э кономические и 
организационны е вопросы внедрения 
м ето да  бригадного  хозяйственного  
р асчета  в стр о и тел ьстве» .

В группе м астеро в и прорабов — 
22 м ар та  в 18-00 в з ал е  заседан и й  
Ш РМ-14 по теме- «У чет р езул ьтато в  
деятельности  бри гад , работаю щ их по 
новой форме хозяйственного  о асчета*  — 
п р еп одаватель  т. И ваш ута Виктор Ти
моф еевич—руководитель  группы  цент
рализованной бухгалтер и и .

В группе бригадиров — 15 м ао та  
в 18-00 в з ал е  заседан и й  Ш РМ-14 по 
т ем е  «С оверш енствование о рган и за- 
пии т р у д а . Н ауч н ая  орган изаци я р а 
бочего м е с т а » —п р еп одаватель  т . Ц инк 
Л еопольд Л еопольдович — н ачальни к 
ЛНОТ.

22 м а р та —по тем е «С оврем ен ное про
изводство  и дисциплина т р у д а » — пре
п о давател ь  т. Ф унтикова М ира Аф а
н асьевн а—юрист городской а д в а к а т у -  
ры.

На ф акул ьтете  общ ественны х инспек
торов — 16 н 29 м ао та  в 17-30 в к аб и 
нете техники безопасности  уп р авлен и я  
стр ои тельства , т ем а  зан яти й  «М еры  
безопасности при стр ои тел ьн о -м он таж 
ных п аб отах» — п р еп о д авател ь  т. Ор
лов П етр П етрович—старш ий инж енер 
о тдела охраны  т р у д а  уп р авлен и я .

Я вк а  слуш ателей  всех  ф акул ьтето в  
на зан я т и я  о б язател ь н а .

С овет ун и вер си тета  АУС.
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